



# NEWSLETTER

– NOVEMBRE/DECEMBRE



## LE MOT

### DU PRESIDENT

En cette période de trêve profitons-en pour faire un petit bilan sportif à la mi saison.

Avec un effectif senior de qualité ,nos 3 équipes se portent plutôt bien dans leurs divers championnats de Ligue et de District.

Félicitations à notre équipe C qui termine invaincue sur la phase aller avec une montée possible en fin de saison.

Petite déception au niveau de nos équipes de jeunes en manque d'effectifs dans certaines catégories pour obtenir de bons résultats.

Dans l'attente de la reprise des activités festives ou sportives au club.

JE SOUHAITE A TOUS ses membres actifs ou bienfaiteurs ; dirigeants ; joueurs ; bénévoles ; sponsors

UNE BONNE ANNEE  
2025 !

*PAPY*



BAL DU PRINTEMPS : Samedi 26 Avril

OTO DES VETERANS : Samedi 15 Février

FONDUE GEANTE : Samedi 8 Février

GALETTE DES ROIS : Dimanche 12 Janvier



## L'EQUIPE C CLOTURE L'ANNEE EN BEAUTE

Le 09/12/24 notre équipe C se déplaçait à Rioz pour finir l'année en beauté. Avec une large victoire de 9 à 3. Ce qui rend notre équipe invaincue en championnat.



## LES U11 TERMINENT SECONDS

Félicitations à nos U11 qui ont réalisé un très bon tournoi le 28 décembre à Dampierre sur Salon où l'équipe 1 a terminé 2ème après avoir perdu contre Rioz en finale en menant 1-0 jusqu'à la fin. L'équipe 2 termine 4ème après avoir perdu en demi contre Rioz 1 et en perdant la petite finale contre Arc les Gray mais en s'étant qualifié contre Arc justement qui était 1er du groupe. Félicitations à Louis Chaillot qui a été élu gardien du tournoi.



## OPÉRATION VRP

Tristan Balland, arbitre de R2 qui a déjà officié à de nombreuses reprises notre équipe fanion, était présent ce vendredi 29 novembre au Stade des Gravieres pour proposer une animation de deux heures autour d'une sensibilisation à l'arbitrage à nos U18.



## FORMATION EDUCATEURS A LARIANS

Dans le cadre de son projet de formation des éducateurs U9 sur le territoire, le District de Football de Haute-Saône a convié les dirigeants U9 des alentours pour participer à une réunion de formation au Stade des Gravieres.

Gilles Remy, Arthur Chevallot et Morgan Michel représentaient notre club et accompagnaient des dirigeants de Rioz et la Romaine.



## Le futsal commence

C'est le début de la période futsal, pour toutes les catégories larianaise. Elle se déroulera sur une période d'environ 3 mois.

Notre club a l'ambition de performer dans chacune des catégories.



## FONDUE

Petit rappel : La fondue se déroulera le 8 février.

Nous attendons un nombre d'inscrits d'environ 700 personnes. Le but est de passer la meilleure soirée possible.

La date limite d'inscription est le 20/01.

Ne ratez pas le coche !

